

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. NAAS: DAS DEUTSCHLANDTICKET IST ENTBÜROKRATISIERUNG IM TARIFDSCHUNDEL

03.11.2022

- **Deutschlandticket ist wichtiger Schritt**
- **Attraktiver ÖPNV ist mehr als günstiges Ticket**

Dr. Stefan NAAS, der verkehrspolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, begrüßt die Einführung des Deutschlandtickets als wichtigen Schritt, um die Tarife im ÖPNV zu entbürokratisieren. „Die Einigung von Bund und Ländern führt zu einer Vereinfachung für die Bürgerinnen und Bürger und überwindet bürokratische Hürden im Tarifdschungel des Öffentlichen Nahverkehrs“, erklärt Dr. NAAS. Für die Freien Demokraten ist dabei insbesondere wichtig, dass neben der Vereinfachung auch die Digitalisierung beim Nahverkehr Einzug hält. „Ein günstiges Ticket ist das eine. Klar ist aber auch, das Land hat jetzt die Aufgabe, den ÖPNV in einen Zustand zu versetzen, dass er auch für die Menschen auch auf dem Land attraktiver wird“, fordert Naas. Dazu gehörten eine bessere Taktung, die Sauberkeit, die Ausstattung auch mit WLAN sowie der zielgerichtete Ausbau der Infrastruktur - egal ob Schiene oder Straße. „Wir werden die Landesregierung daran messen, ob Sie hier Verbesserungen erreichen kann. Nur auf den Bund schauen hilft nicht über die Versäumnisse im Land hinweg“, erklärt Dr. Naas abschließend.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
